

¿Guerra hipotecaria? Los tipos de interés apenas se mueven

Escrito por ADICAECentrales - 06/09/2018 11:48

La estadística de hipotecas publicada por el INE desmiente una supuesta guerra hipotecaria en el sector y confirma que el consumidor no se está beneficiando de los tipos históricamente bajo. Son dos los datos que nos permiten concluir que las entidades no están abriendo suficientemente la mano. Por un lado los tipos de interés llevan anclados en lo que va de año en el torno del 2,65% cuando podrían bajar aún mucho más, y por otro el importe medio por hipoteca de vivienda alcanza su máximo en los últimos años rozando los 124.000 euros.

Por otro lado, sigue aumentando la firma de hipotecas, en junio subió un 3,9% hasta alcanzar los 30.600 contratos, y de este total, casi cuatro de cada diez, un 39,2 %, se constituyeron con tipo de interés fijo.

Lee el artículo completo: <http://laeconomiadelsconsumidores.adicae.net/?articulo=3474>
